

Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 7 de julio de 2025



Rentas cortas: actor clave en el mercado inmobiliario global

De los 100 mercados más grandes en rentas cortas del mundo, Colombia participa con tres ciudades: Cartagena, Medellín y Bogotá. La reciente edición de 'Datos que construyen' destaca la dinámica del negocio en estas capitales, pero también de otros 85 lugares del país, que ofrecen grandes oportunidades de inversión, y complementan los negocios tradicionales de arriendo y compraventa en el mercado inmobiliario. [Ver más](#)

#CamacolInforma

¿Por qué debe vincularse a la 'CIA'?

Más del 75% de las empresas a nivel global ya utiliza IA generativa para mejorar procesos clave, y un 92% la emplea para incrementar la productividad, un dato de referencia que sirve para explicarle por qué debe estar en la primera 'Cumbre de Inteligencia Artificial (CIA)' que se realiza en Colombia. Como adelanto de lo que será el evento, la reciente edición de 'Urbana' tiene un informe con datos de la agenda y los conferencistas que estarán en Cartagena el 21 y el 22 de agosto. [Ver más](#)



Impacto de las nuevas tarifas de autorretención y bases mínimas de retención en el sector edificador

Decreto 0572 de 2025

WEBINAR

Conferencistas: Camilo Caycedo Tribin, Gladys González Peña
Moderadora: Natalia Robayo

Miércoles 9 de julio 2025 | 9:00 a.m. - 11:00 a.m.

[Inscríbese ya!](#)

CAMACOL Construyendo MÁS+

Webinar sobre decreto de retención en la fuente

El Gobierno expidió el Decreto 0572 que modificó las reglas de retención en la fuente, una decisión que, como expresó Camacol, también impacta al sector constructor. Para entender en qué consiste, el miércoles 9 de julio se realizará el webinar 'Impacto de las nuevas tarifas de autorretención y bases mínimas de retención en el sector edificador', de 9:00 a. m. a 11:00 a. m. [Inscríbese aquí](#)

#CamacolCapacita

Se extiende la fecha para inscripciones al premio 'CAP' 2025

El 18 de julio se cierran las inscripciones para participar en el 'Premio Construimos a la Par 2025', que hace un reconocimiento a las iniciativas que promueven el trabajo de las mujeres y de otros grupos poblacionales en el sector constructor. Este año se ampliaron las subcategorías para visibilizar, aún más, a quienes trabajan por un entorno más inclusivo. [Bases y requisitos del premio 'Construimos a la Par'](#)

#CamacolInforma



Informe Jurídico

En esta edición encontrará la ley que adopta medidas de financiación para la instalación y conexión de gas natural en viviendas sociales y prioritarias. Además, se destaca la ley que incorpora los humedales al Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres y al Sistema Nacional de Cambio Climático, y la resolución que modifica el Reglamento Técnico de Instalaciones Eléctricas (RETIE). [Ver más](#)

#CamacolInforma

Camacol en las regiones

Charla técnica en Cali para maestros de obra; curso sobre oportunidades financieras en Cartagena, y rueda de negocios en Santa Marta, son algunas de las actividades que realizarán las regionales en el país esta semana. Invitados(as) a inscribirse y a aprovechar la agenda del gremio en los territorios. [Ver más](#)

#CamacolCapacita



A un 'clic' de los mejores eventos



En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.
Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 07/08/2025.
Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..